

とつばす



銚子東ロータリー・クラブ Weekly Bulletin NO. 1746



地区大会 ホテルニューオータニ幕張

第1746回 例 会 平成19年10月30日

鐘 ... 黒田 幸一 会長 ロータリーソング ... 手に手つないで 来訪ロータリアン紹介

... 親睦活動・家族委員会

会 長 挨 拶 ... 黒田 幸一 会長 御祝披露…黒田幸一会長

誕 生 祝 ... 中西 廣 会員(10月25日)

杉浦 一博 会員(10月30日)

結婚記念日 ... 杉山 正躬 会員(10月24日)

入会記念日 ... なし

幹事報告…石上明宏幹事

二コ二コBOX ... 親睦活動·家族委員会

話

「ロータリー免許皆伝~綱領の変遷~」 R情報委員会 平野 恭男 委員長

出席報告…出席委員会

来週のプログラム(平成 19 年 11 月 11 日)

移動例会

箱根湯本方面

日経新聞社印刷工場視察

11月6日(火)は11日(日)・12日(月)に振替



ROTARY SHARES ロータリーは分かちあいの心

2007~2008 年度 RI会長 ウィルフリッド J. ウィルキンソン

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1) 真実かどうか
- 2) みんなに公平か
- 3) **好意と友情**を深めるか
- 4) みんなの**ためになるか**どうか

第 1744 回例会(平成 19 年 10 月 16 日)

会長挨拶

黒田 幸一

10月は、ガバナー公式訪問、また先日の地区大会等々、二つの大きなイベントがありましたが、無事通過することができました。これも皆様の、ご指導、ご協力のおかげと、感謝いたしております。御礼申し上げます。

ある業界紙に「北京五輪へ偽物天国の汚名返上」 題しまして社論がのっていました。一部ご紹介いた します。あと一年と間近に迫った北京オリンピック。 中国では「同一個世界・同一個夢想」と書きまして、 「一つの世界・一つの夢」といいますが、それをス ローガンに中国大陸が、熱気に満ちていると、現地 のメディアも連日、報じている。人口世界一の中国 のこと、施設作りも、すべからく人海戦術。首都北 京市には、各地から集められた何十万人もの労働者 が、日夜施設の建設に従事している。高さ70mの 「鳥の巣」と呼ばれている、五輪メーンスタジアム の建設も、数千人の労働者が従事し、急ピッチに進 められている。人が集まれば必然的に生まれる「癒 し」の施設。建設現場周辺には、居酒屋・西洋風バ ー・ナイトクラブもオープンし、夜ごと労働者から 現場監督、お役人の「癒し」の宴がたけなわになる という。となれば、いずこの国も同じであろう、人 民のマナーの悪さに、視察に来た胡錦濤国家主席も、 建設工事を担当している、国家体育場有限責任公使 に是正を厳命したと、現地メディアは報じている。 また、今話題となっている、「偽物天国」返上作戦で は、これまで中国政府は、偽物作りには寛容で、世 界の、「ブレンドたばこ」はもとより、「ADIDAS」や 「プレイボーイ」のスポーツシャツ、「PU A」のス ポーツシューズ、洋酒の「シーバス」など、一流ブ ランド商品から、各国の紙幣まで、明らかに偽物と 分かるような物が堂々と流通していた。しかし、こ れでは「オリンピックで訪れた外国観光客に笑われ

る」と北京市当局も厳しく見張ることとなり、市内 の買い物スポットで有名な「秀水街」で抜き打ち検 査を行い、偽ブランド商品を摘発、1000件以上 の商品を押収したと新華社電が報じていた。中国国 家工商行政管理総局も、オリンピックまでに偽物を 一掃しようと、北京市内で摘発押収した食品や、ブ ランド品など大量の本物そっくりの偽物を、海外記 者を集めて公開した。その日の記者会見では、昨年 の調査と摘発数も発表したが、それによると「中国 全土で食品に関した偽物や、粗悪品だけでも6万8 千件、日本円で約22億7千5百万円相当の案件を 摘発押収した。また、偽造販売拠点5千9百ヶ所も 摘発したという。食品業者も一千四十万戸を調査十 五万戸を摘発したという。しかし悪者はしたたか、 偽者がだめならと言うわけではあるまいが、本物を 密輸入して売りさばく作戦にでたらしいとのこと。

本日は銚子警察浜口署長がお見えですが、我々の わからない、いろいろなところで、ご苦労があるの ではないでしょうか。

幹事報告

1・RI国際本部より

国際ロータリー理事指名委員会からの報告 受領

- 2・ガバナー事務所より
 - ・ガバナーノミニー確定宣言
 - ・2010-2011 年度ガバナー候補者推選のお願い
 - ・公式訪問御礼

・ハイライトよねやま92号

週報受領 鹿島臨海 R C

卓 話

「警察署長から見た銚子の優位性(要約)」

銚子警察署 署長 濵口 道夫 氏

受領

銚子には、近 隣の他のま力、は をが沢山ありま しの視点とました ときました



が、今日は、警察署長の目から見た銚子の優位性、 すなわち治安面で優れていることについて、お話し したいと思います。

第一の優位性は、知的インフラ、千葉科学大学で す。千葉科学大学は、我が国で唯一、危機管理学部 というユニークな学部を擁し、安全な社会の実現のため、災害、事故など広範囲な危機を事前に回避し、 又は発生に対処する研究に取り組まれています。そこで、警察が防犯、交通事故防止など様々な実践分野において大学側にフィールドワークの場を提供することにより、危機管理学に実証的な厚みを加え、新たな学問発展の契機としていただき、他方、警察としてはその学術的成果のフィードバックを受け、銚子市民に対し質の高い警察サービスを提供するといった、双方にメリットがあり、公益的成果を生み出す関係を築けないかと考えました。

まず、学生警察支援サークルの組織化をお願いしたところ、スターラビッツというボランティアサークルが誕生し、防犯パトロールなどを通じて地域社会に溶け込む形で学び、貢献していただいています。また、大学の交通工学の専門家の方々に、地域交通の調査研究に加わっていただこうということで、昨年6月に協定を結び、市内の交通事故多発交差点の改良事業に参画していただきました。

第二の優位性は、情報インフラ、銚子テレビ放送 です。銚子テレビ放送のコミュニティ情報発信力に 着目し、地域安全情報の放送・発信をお願いいたし ました。覚書を取り交わし、当署から電子メール送 信により、危険な状態にある未帰宅老人の手配など 緊急性のある情報は即時テロップ放送、その他広報 的情報は静止画像付きで文字放送することができる ようになりました。またさらに、当署への画像提供 を前提とした極めて安価な防犯カメラネットワーク システムの事業化も進めていただきました。人質立 てこもり事件等発生時には、当署との協定に基づき 銚子テレビ放送からパスワード等の提供を受けて、 当署においてリアルタイムで現場の画像等を見るこ とができます。全国初の取組みですが、強盗などに 脆弱なコンビニ、小規模な金融機関店舗、個人住宅 に普及すれば、犯罪抑止、検挙への大きな武器にな ると思います。

第三の優位性は、市民と警察との信頼関係です。 当署に赴任してきた署員は一様に、銚子市民の人気 (じんき)の良さに驚きます。銚子は、郷土意識や 団結して自分たちの地域を良くしていこうという意 識が強く、これが警察に対する態度に現れているの です。地元の方々が警察を頼りにし、警察がそれに 応える働きをする、という関係が歴史的に綿々と続 いてきたからだと思います。銚子警察署では、役人 的な前例踏襲主義や事なかれ主義は、市民に仕え、 市民を守る職務の妨げになると認識しています。ど うか、私たちがその本分を誇りを持って全うできま すよう、これからもご声援をいただきたいと思いま す。

地区大会 第1日



本家投票 尚未加声



白鳥ガバナー挨拶

宮内ガバナー補佐地区紹介



平山明君・加瀬武男君・木樽定雄君

今年の文化祭に出展:



木樽定雄君

を出展しました。 先日の地区大会に鱸の絵



平野恭男君

地区大会の講演会でメジャーリーグの選手の心構えの9番目は「寛容」が大事とお話がありましたが、 私は未だに修行中です。

美呂津太兵衛君

市立銚子高等学校 70 周年記念に際し、学校薬剤 師 50 周年勤務で学校より表彰を受けました。

第4回定例理事役員会

日時:平成19年10月23日(火)例会終了後

議題

1・例会変更の件承認2・11 月例会スケジュールの件承認3・移動例会日程の件承認

4・ガバナー公式訪問合同例会収支決算書の件 承認 5・合同例会の件 承認

3・ロ 同例会の件 6・次年度役員指名委員会の設置の件 承認

7・規定審議会ロータリークラブ、定款変更(追加)の件

承認8・アクト認証伝達式の件承認

11 月例会スケジュール

第 1 例会 11 月 11 日(日) ~12 日(月) 移動例会

第2例会 11月14日(水) 合同例会

第3例会 11月20日

卓話「地区WCS活動について」

地区WCS委員 高橋 宏資 氏(銚子RC)

第 4 例会 11 月 27 日

卓話「未定」 銚子市教育委員会 石見 和男 氏

尺情報委員会 2007.10月

ロ タリ を理論的に学ぶ参考書を購入しました。 千種会の小堀憲助先生の本です。

是非ご活用下さい。

- ・ロータリー通解
- ・ロータリーの初心をたずねて
- ・ロータリー発生史
- ・ロータリーの原点
- ・ロータリー思想の理論構造
- ・ロータリーの哲学
- ・ロータリー運動とは

-前回の例会(10/23)報告・

点 鐘 黒田 幸一 会長

出席報告

会員総数 42 名 出席規定除外数 11 名 出席者 21 名 出席率 67.74 % 10月10日 確定出席率 100 %

来訪ロータリアン

八田明正君 (銚子RC)

欠席者 10名

平幡君 石上(新)君 川津君 木村君 大木君 杉浦(武)君 杉山君 田杭君 四日市君 吉田君 メークアップ

網中(吉)君 平野君 石上(明)君 狩野君 川津君 吉田君 (10/22 千葉科学大学RAC)

四日市君 (10/24 銚子R C)

スモールコインBOX <u>小 計 ¥ 1,975-</u>

素計¥33,254-小計¥19,000-

ニコニコBOX <u>小 計 ¥ 19,</u>

累計 ¥191,550-

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(25)3111(代) FAX0479(25)8789

例会日時及会場 毎週火曜日 12時30分点鐘 銚子商工会館5階大会議室 会長 黒田幸一 副会長 網中吉郎 幹事 石上明宏

R . I 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 宮内 博・木村貞夫・杉浦 武・四日市清・大木 忠 表紙題字 網中喜一郎初代会長

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ

古帳庵

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦(古帳庵 古帳女)が銚子に遊んだときに 詠んだもので、この碑は圓福(円福)寺に現存する。

